

Cerca de 500 adultos mayores disfrutaron de una grata tarde en La Escuela Gabriela Mistral de La Ligua. La actividad contó con música en vivo, entretenidos concursos, premios y muchas sorpresas. El alcalde Patricio Pallares Valenzuela participó de la instancia cantando y animando a los presentes.

**"Fue una actividad muy buena. Donde tuvimos alrededor de 500 adultos mayores de toda la comuna de La Ligua, los cuales bailaron, disfrutaron, los atendimos y los regaloneamos. Estuvimos compartiendo. Estamos muy contentos por la linda actividad, porque ayuda mucho a la salud mental y a la recreación entre ellos. Vamos a seguir por esa senda, ayudándolos y compartiendo con todos nuestros adultos mayores de la comuna de La Ligua"**, comentó el alcalde Pallares

#### Anuncio Patrocinado

En la tarde recreativa bailable participaron distintos clubes de adulto mayor y organizaciones sociales de la comuna, quienes agradecieron al municipio por generar este tipo de iniciativas. Asimismo, insistieron en que ojalá se sigan realizando este tipo de actividades de manera más seguida, porque ayuda a potenciar el bienestar de las personas mayores.

Elisa Elgueta, integrante del Club de Adulto Mayor Dulce Atardecer de La Ballena, se mostró muy agradecida con la festividad. **"Estamos muy contentos. La gente está muy contenta de haber venido a participar. Mucho entusiasmo, todo muy lindo. Felicitaciones al alcalde y a todo el comité comunitario. A todos"**.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por otra parte, María Cuevas, del Club de Adulto Mayor Fuerza y Vida Los Quinquelles, indicó que **“estamos felices con esta actividad que se hace cada vez para los adultos mayores que necesitamos este tipo de cosas. Somos gente muy adulta y que nos cuesta salir de la cama. Así que esto es maravilloso. Feliz, feliz con todo lo que hacen. Así que nosotros vinimos hasta con plumeritos para iniciar y activar todo esto maravilloso que está lleno de felicidad. Gracias a todos quienes están trabajando, a nuestro alcalde y a todos quienes nos apoyan. Muchas gracias en nombre de todos nuestros adultos mayores”.**

Personas mayores de La Ligua vivieron entretenida tarde recreativa bailable



y tú, ¿qué opinas?